

○ Mera y Caballero declararán en el " Caso Moreno"

Según ha podido saber esta revista, la jueza encargada del sumario del llamado "Caso Moreno", (**Enrique Moreno**, ex-empleado de la Caja Rural, de donde presuntamente se apropió indebidamente de más de ochocientos millones de pesetas, gerente de diversas empresas y ex-presidente del Atlético Ciudad Real), podría haber solicitado que **Domingo Díaz de Mera**, **Felipe Caballero** y **Daniel Pavón**, entre otros, presten declaración sobre el caso y sus relaciones personales y comerciales con el ahora detenido. Por otra parte, a **Dámaso Arcediano**, abogado de **Moreno**, le ha sido denegada la primera petición de libertad condicional que había solicitado para su cliente.

○ Los forenses piden el Instituto Anatómico



Se celebró en el Colegio de Abogados de Ciudad Real unas Jornadas de Medicina Legal que también sirvieron para la presentación oficial la Asociación de Castilla La Mancha de esta especialidad, un ambicioso proyecto en el que se contempla la solicitud de un Instituto Anatómico Forense provincial, ya que el regional tendría que ir ubicado por ley en donde existiera la Facultad de Medicina, por lo tanto en Albacete. Igualmente, entre sus objetivos, se encuentra la colaboración en programas de investigación con la Universidad, la creación como asignatura de Derecho de Medicina Legal y la realización de cursos. En las Jornadas celebradas, los diversos ponentes disertaron sobre la "Valoración del daño corporal y sus implicaciones médico-jurídicas" y el "Informe médico-forense de lesiones y sus repercusiones en el ámbito penal, civil y laboral".

○ Le piden 10 años por intentar asesinar a su suegra

El fiscal de la Audiencia Provincial de Ciudad Real, pidió diez años y un día de condena para **Domingo Velázquez**, acusado de haber intentado asesinar con el coche a su suegra, **María Dolores López**, en la tarde del 14 de noviembre de 1993 en Daimiel, cuando paseaba con dos amigas por el camino de Griñón, frente al convento de las Carmelitas. La defensa, por su parte, solicitó su libre absolución por entender que en ningún momento tuvo intenciones criminales, ya que solo pretendió asustar a su madre política, con la que no mantenía buenas relaciones.



PEDRO PINTADO

Los retos de la nueva Ejecuti va

La pacificada Ejecutiva Provincial salida del XI Congreso Ordinario que el PSOE celebró el pasado fin de semana tendrá que afrontar un sinfín de retos durante sus tres años de mandato. El primero, y no más importante, está a la vuelta de la esquina. Las próximas elecciones europeas del 12 de junio van a marcar el debut de la renovada cúpula dirigente del socialismo provincial, después de haber pasado un largo periodo de tiempo de intensa y en algunos casos cruenta lucha. Las palabras de **José María Barreda** durante la sesión de clausura del Congreso Provincial no dejaron lugar a duda. El reelegido secretario provincial hizo un llamamiento a la paz y a la unidad para afrontar con éxito el complicadísimo llamamiento electoral del próximo mes de junio.

La vuelta de las aguas a su cauce en el interior del PSOE servirán al menos para enfrentarse con mayores garantías a unos comicios en los que el partido en el gobierno podría sufrir uno los mayores varapalos de su reciente historia. Rodeados por los escandalosos casos de corrupción y sumidos aun en lo más profundo de la crisis económica los socialistas de la provincia tendrán que poner toda la carne en el asador para evitar el voto de castigo que la mayoría de los analistas e incluso políticos del propio PSOE pronostican. La ventaja que van a tener en esta provincia es la de enfrentarse a una oposición en periodo de ajuste. Los responsables del nuevo Partido Popular salido del último Congreso andan enfrascados en los últimos meses en una callada labor de recomposición interna de las Junta Locales de la mayoría de los pueblos de la provincia que está restando tiempo y dedicación a otros menesteres.

Por el contrario de aquí a un año esa labor de ajuste ya estará más que culminada y ahí es donde (elecciones municipales y autonómicas) la nueva Ejecutiva del PSOE se la juega. Mucho tendrá que trabajar **José María Barreda** y sus compañeros en la cúpula socialista para llegar a la cita de la primavera del año que viene con unas listas consensuadas y ofreciendo una cabecera sugestiva para los electores. A los problemas de gran desgaste político que arrastra el PSOE a nivel nacional habrá que añadir la difícil situación en la que se encuentran numerosos grupos municipales socialistas en algunas de las poblaciones más importantes de la provincia, derivados del grave enfrentamiento que tienen lugar en su seno. La propia capital de la provincia es uno de ellos. A pesar de la autoridad de **Nicolás Clavero** las diferencias entre sus concejales podrían enturbiar el proceso de confección de la lista, si antes, como ha ocurrido a escala provincial no se pone remedio. A primera vista parece que va a ser más difícil limar esas asperezas a nivel local, dado el grado de crispación en la relación entre las facciones en las que se encuentran divididos los grupos municipales que se respira en municipios tan vitales para el PSOE como Alcázar de San Juan y Valdepeñas. Además no hay que olvidar la advertencia de muchos alcaldes que ya han anunciado su intención de no volver a presentarse, caso de **Javier Lozano** en Tomelloso, y de otros muchos pequeños municipios de la provincia.